

## ABSTRAK

**Muhammad Rafi'i**, 190101070832. Peran Siswa Dalam Menjaga Kebersihan Lingkungan Sekolah Di SDN Pejambuan. Pembimbing: Hafiz Mubarak, S. Th. I., M.Pd. I, pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

**Kata Kunci:** Peran siswa, Kebersihan, Lingkungan Sekolah

Peran siswa dalam menjaga kebersihan lingkungan sekolah memang sangat penting, meskipun sekolah telah mengupayakan agar siswa-siswanya peduli terhadap lingkungan sekolah dengan menjaga kebersihan sekolah, masih ada siswa yang kedapatan tidak mematuhi aturan yang diterapkan sekolah, siswa masih ada yang terlihat membuang sampah sembarangan, dan tidak menjaga kebersihan lingkungan sekolah. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui peran siswa dalam menjaga kebersihan lingkungan sekolah beserta faktor pendukung dan penghambatnya.

Penelitian ini termasuk dalam penelitian lapangan (*field Reseach*). Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif yaitu penelitian yang mendeskripsikan suatu gejala peristiwa yang terjadi pada saat ini. Penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif memerlukan keterangan langsung dari narasumber tentang keadaan subjek dan objek penelitian yang akan diteliti. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi, Dalam penelitian ini yang menjadi informan adalah guru/wali kelas, dan siswa SDN Pejambuan Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar.

Berdasarkan data yang telah dikumpulkan melalui tahapan penelitian yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi maka peneliti dapat menyimpulkan peran siswa yaitu melaksanakan jadwal piket kebersihan, melaksanakan jum'at bersih 2 minggu sekali dan kegiatan daur ulang sampah. Faktor pendukung yaitu kebijakan sekolah, tersedianya sarana prasarana, waktu yang terjadwal, pengawasan dan tugas dari guru/wali kelas terhadap kebersihan sekolah, dan faktor penghambat yaitu karakter siswa yang berbeda-beda, ada yang penurut dan ada yang tidak taat aturan.

